

園長直信
H.28.12 しんとこ、う 當日記

今 手届りがえると いろいろありました。
年少組ゴールデンウィークあり。
お弁当がある日のひとこまです。
お弁当を食べ終て わずか3分位の事です。
(場面を想像しながら読んで下さい。)

Hちゃんと Aちゃんが「いきなり泣き出した!」
理由分らず!! 2人は競争するように泣き声が
だんだん だんだん だんだん大きくなる!!

そこに

Y君がブロックを投げて遊び出した!!

そのうち

H君が近くにいた子をひっぱりてた!!

さらには

K君があしゃをもうした!!

次から次に起きる事に担任は てんやわんや!!

その時

タイミングよく主任のK先生が通りかかった!!

担任はおもわず

Kさん! 助けて!! ……と

(主任の先生に「こんな顔で」といじられました。)

ハツとしたり

赤くなったり

青くなったり

あわこたり もう一回と うな、アリ
わずか3分 大わらわのひとこまでした

ありがとうございました!! サー どうぞ程宜が!!

左のエピソードの子どもたち!! 9ヶ月幼稚園で
すごしてきました。

12月もこんなに成長していきます。

大泣きのHちゃんは はりヨリ屋の女の子
子ども同士のおしゃべりの中で
「私、ティズニーランドに行くの」「ティズニーシーに
行くの」ティズニーと言葉題に大セリあがりの中で
ひと音ずつまた顔じ
「私はまだ幼稚園が一番楽しいのよ~す~」

ブロック投げついでY君、いこうやしてくれます。
絵本大好きなK先生がページをめくつ度にポップ
ポップ! とつぶやきがいい!

近くの手をひっぱったH君、かわいい1人言がいい!
おやさんのお迎えがなかなかこない日のこと。
まわりは1人2人とリモって行く。外を見ていたH君
「おみかえよ~だねえ♪」
と笑うと、K君も「まだよ~♪」と笑う

おもしろいK君、もうすかり自立!
毎朝大きな父さんと双子の兄ヒスキップ登園!!
あまけに年少の12月「大きくなつたよ」といわれ
ているF君、道具棚の上に荷物をのせよう……と
でも、でも届かない?
「あ~のせ、かく大きくなつたのに~♪」と
がくり顔……年少の気持ちが伝えてませんか?